

MERY, Joël RENOULT, Daniel SERREAU, Lucien et Mie-Claude TOUZEAU.

Activités : 9<sup>ème</sup> Rallye, pique-nique, organisation du brevet de 300 km ; participation aux divers brevets de 100 à 500 km et aux randonnées : Vallet, Vertou, Alpes Mancelles, Tour de la Mayenne, Tour de la Sarthe, Flèche Brest-Perpignan, 5 cols pyrénéens ...

### 1983

La section compte **66 licenciés** (49 adultes et 17 jeunes).

Composition du bureau : peu de changements, Jean-Pierre CARRÉ laisse la vice-présidence et un nouveau entre au bureau : Daniel BOUET.

Activités : 2 randonnées pédestres sont organisées en janvier ; galette des rois ; 10<sup>ème</sup> Rallye (150 participants) ; organisation des brevets de 75 (jeunes), 100 et 150 km ; participation aux brevets de 100 à 1000 km (38 participants aux divers brevets) ; randonnées dans les clubs voisins (Vallet, Vertou, Haie-Fouassière, Thouaré, Chapelle-Heulin, St-Sébastien) ; Tour de Loire-Atlantique en 4 étapes (4 jeunes avec Jean-Paul GUILLOU) ; Paris-Brest-Paris (Jean-Pierre CARRÉ).

### 1984

La section compte **63 cyclos** (49 adultes dont 7 femmes et 14 jeunes dont 2 filles).

DUR ! DUR ! titre le bulletin de la section de décembre 1983. « *Oui, c'a été dur de trouver un Président. Il a fallu pas moins de deux réunions de bureau après l'A.G. Beaucoup de discussions, beaucoup de "Toi, tu ferais un bon Président !" ; "Un tel serait pas mal !" ; "De toute façon, le Président n'a rien à faire !" (...)* et bien d'autres. Et chacun s'empressant de répondre et de donner ses raisons : "Je n'ai pas le temps" ; "Mon boulot ne me le permet pas". (...) Ne trouvant pas d'issue à la situation, nous envisagions l'éventualité de suspendre toutes activités. ». Finalement, après deux réunions, Jacques GELÉ accepta la présidence.

Composition du bureau : Jacques GELÉ (Pt), Jacques ANDRÉ (Vice-Pt), Robert ELOUARD (Sec.), Josette CARRÉ (Sec.Adj), Serge EHONO (Trés.), membres : Paul BLOUET, Daniel BOUET, Jean-Pierre BOURGOIN, Jean-Pierre CARRÉ, Gilbert CHARBONNIER, Paul COUTEAU, Joseph JOUAN, Michelle LÉAUTÉ, Michel MARTIN, Daniel SERREAU, Lucien et Marie-Claude TOUZEAU, plus deux jeunes : Philippe BOUET et Philippe GARRY.

Activités : Participation aux brevets adultes et jeunes et randonnées voisines habituels, à la randonnée des Cols Pyrénéens (3 participants) et à Paris-Roubaix (René DROUET) ; orga-

nisation de la galette des Rois (100 personnes), de deux randos pédestres (55 randonneurs), du 11<sup>ème</sup> Rallye (150 participants).

### 1985

La section compte **59 adhérents** (50 adultes et 9 jeunes).

Composition du bureau : quelques changements par rapport à l'an dernier : Gilbert CHARBONNIER devient Secrétaire à la place de Robert ELOUARD et Bernard GRIMÉ devient Trésorier-Adjoint ; Yves POUPON, Michel MERY rentrent au bureau alors que Paul BLOUET, Joseph JOUAN, Michel MARTIN et Philippe GARRY le quittent.

Activités : Les sorties dominicales, en 3 groupes (jeunes, moyenne ou grande randonnée) sont proposées tous les dimanches sauf en juillet et août. Suivant la saison, les distances varient de 50 à 100 km. Un nouveau groupe "Décontract" (40 km) est mis en place. Bonne participation aux brevets (de 100 à 600 km) et aux randonnées des clubs voisins ; quelques cyclos ont participé à des randonnées plus lointaines : Alpes Mancelles, Rennes-St-Brieuc-Rennes, Velay-Vivaraï, Gorges Audoises, Cerdère-Hendaye (18 cols en 3 jours).

Pour les jeunes, deux samedis après-midi par mois sont consacrés à l'apprentissage de la sécurité à vélo, de la lecture des cartes, de la mécanique, de la photo.

A la section "Handicapés", 8 membres de l'association Alliance (non-voyants) se sont joints au club pour pratiquer le cyclotourisme à tandem.

Les 2 randonnées pédestres ont toujours du succès ainsi que le 12<sup>ème</sup> Rallye du Val de Loire (70 équipes).

### 1986

L'effectif de la section, après quelques années creuses, remonte à plus de **70 adhérents** (4<sup>ème</sup> club de Loire-Atlantique).

Composition du bureau - un seul changement : Michel MERY devient Vice-Président suite au départ de Jacques ANDRÉ.

Activités : nous retrouvons celles des années précédentes ; le président est optimiste : « *la bonne ambiance et la cohésion des différents groupes me semblent être une réalité bien sympathique ; les sorties en tandem sont régulières et l'intégration de nos amis non-voyants une réussite ; la participation aux brevets, sans être exceptionnelle reste acceptable* ».

Une nouvelle activité dans la section : les randonnées pédestres audax qui se déroulent comme les brevets cyclo ; 12 licenciés ont